
Protokoll: 

 

Herr Dr. Mifka (Amt 66) trägt die im Informationssystem einsehbare Präsentation vor. 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann gibt zu Protokoll, sie gehe davon aus, dass es in den 

nächsten fünf Jahren bei den Baupreisen noch einmal Preissteigerungen geben werde. 

 


